



EN X #DOMINGA

@matiaswalkerp Tal como lo señalé anteriormente: el Comité de Ministros volvió a incumplir sentencia del Tribunal Ambiental en relación al proyecto Dominga. La Región de Coquimbo tiene derecho a exigir que la iniciativa se evalúe según parámetros ambientales y no políticos.

@danimanouchehri El Primer Tribunal Ambiental de Antofagasta ha dictado una resolución ilegal al ordenar la modificación del rechazo del Comité de Ministros al proyecto Dominga. Este acto sospechoso excede sus atribuciones y socava el Estado de Derecho. ¿ha habido lobby o presiones indebidas sobre los jueces para favorecer a un proyecto tan corrupto como Dominga? No permitiremos que intereses oscuros pisoteen la justicia y destruyan nuestro medio ambiente.

@OceanaChile Acusan que Primer

Tribunal Ambiental de Antofagasta dicta resolución ilegal a favor de Dominga. Abogados de Alianza Humboldt, agrupación que reúne a organizaciones de la sociedad civil y de las comunidades locales, anunciaron acciones legales.

@LuminaCopper Acusan que Primer Tribunal Ambiental de Antofagasta dicta resolución ilegal a favor de Dominga. Buscarán medidas legales para corregir esta situación, pues consideran que el tribunal ha excedido sus atribuciones.

@crivasa En radio Pauta, el min de Economía, Nicolás Grau, sobre si se inhabilitará del comité del Proyecto Dominga: "Los gobiernos tienen que actuar de acuerdo a lo que dicen la justicia y los fallos, eso está fuera de discusión. (...) No tengo todavía esos antecedentes y esa decisión"